

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan karuniaNya yang memberikan kesehatan, kesempatan, dan kemudahan kepada penulis sehingga penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul **“Pengembangan Bahan Ajar Matematika Berbasis Pendekatan Matematika Realistik (PMR) Untuk Meningkatkan Kemampuan Kombinatorik Siswa di SMP Negeri 36 Medan”**, yang disusun untuk memenuhi persyaratan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran serta masukan kepada penulis sejak awal penulisan skripsi sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, Ibu Tiur Malasari Siregar, S.Pd, M.Si, dan Bapak Dr. H. Banjarnahor, M.Pd selaku narasumber yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Drs. Togi, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. H. Syawal Gultom, M.Pd, selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si, selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan Bapak Drs. Lasker P. Sinaga, S.Si, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika dan seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Sarwoedy Pulungan, S.Pd selaku Wakil Kepala Sekolah SMP Negeri 36 Medan, Ibu Dra.

Novelina, selaku guru bidang studi matematika di SMP Negeri 36 Medan yang telah banyak membantu penulis dalam penelitian dan seluruh Bapak/Ibu guru beserta Staff Pegawai SMP Negeri 36 Medan yang telah membantu penulis selama melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ayahanda yang tersayang alm Holiluddin Harahap, Ibunda tercinta Nurhayati Tanjung yang selalu memberikan limpahan kasih sayang, doa yang tak pernah putus, dorongan dan semangat dan pengorbanan yang tak ternilai harganya. Serta kakakku tersayang, Lila Kusmawati Harahap, S.M, dan juga adik – adikku Farawangsa Harahap dan Gading Bonang Harahap yang begitu banyak memberikan motivasi dan doa, perhatian, semangat serta dukungan moral kepada penulis dalam menyelesaikan studi.

Terimakasih juga buat sahabat “The BigMouth” Nazla Nurul Aulia P, Era Maini Muji Arimbi, D.Trisnayani S.L, Dama Priska dan Adetya Faramita Siregar atas rasa susah dan senang, teman berbagi dan bertukar informasi selama menuntut ilmu di kampus tercinta ini. Dan teman-teman dari Pend. Matematika Ekstensi A 2014 yang telah memberikan hiburan, tangis dan tawa selama perkuliahan. Terima kasih juga buat teman seperjuangan Natalia yang setiap hari sama – sama berjuang, berbagi suka serta berbagi keluh kesah hidup.

Terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung, yang tidak tercantum dalam ucapan ini. Semoga dukungan dan bantuan yang telah diberikan dirahmati oleh Allah SWT. Akhir kata dengan kerendahan hati penulis mempersembahkan karya yang sederhana ini semoga bermanfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan dalam dunia pendidikan.

Medan, November 2018  
Penulis,

Nova Angreini Harahap  
NIM 4143311025